

TRANSPORTS

Bientôt un nouveau calendrier pour le Grand Paris Express

Plus que quelques semaines à attendre. Le premier ministre, Jean-Marc Ayraut, a annoncé hier, en Conseil des ministres, qu'il allait proposer un « nouveau calendrier de réalisation du réseau des transports du Grand Paris ». Il a ainsi confirmé que le calendrier qui avait jusque-là été défini, à horizon 2025, était abandonné. « Ce calendrier

prévoyait de réaliser 18 km de tunnels par an, ce qui n'a jamais été fait dans le monde, c'était irréaliste », souligne Cécile Duflot, la ministre en charge du Grand Paris. Il y a trois semaines, elle s'est vu remettre le rapport Auzannet, qui préconise un étalement des travaux dans le temps. Les décisions sont attendues mi-février.